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ASSIS. Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove realizou-se a oitava 
reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis. Estavam presentes os seguintes 
conselheiros Titulares: Magali Ribeiro de Melo Afonso (AVCCA), Anna Carolina Alencar 
Betine (MS), Célia de Carvalho Ferreira Penço (AAPEEVP), Balbina dos Santos Rosa Pontes 
(AMZR), Dirce Zeferino Alves (AMZU), Eduardo Augusto Vella Gonçalves (Fema), Diléa 
Zanotto Manfio (EP), Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes (SM), Luiz Fabiano Franco Lima 
(SM), Adriano Luis Romagnoli Pires (SMS), Claudinéia Aparecida de Carvalho Silva (SMAS), 
Kênia Elizabeth Vaz (SME) e Mônica Helena Perini Fernandes (Nefro). Suplentes: Lígia 
Virges Soares (AADVAR), Maria lnez Esperança de Vasconcelos (SSVP), Reginaldo 
Aparecido Marcolino (AMZU), Vanda Moreira da Costa Gomes Rocha (CRO), Eva Martins 
(SM), Anna Paula Macieira (HR) e Josiane Aparecida Batista (SMS). Justificaram a 
ausência: Lucinei das Neves (AADVAR). Convidados: Letícia Luana Costa Fabretti, Ana 
Maria Osório, Cristiani S.A. Bussinati (SMS), Fernanda Telles Araujo (SMS), Paula Carvalho 
Lawer (SMS), Benedita Quintiliano Pereira, Vera Lúcia Ribeiro Gomes (Conselho Gestor 
Jardim Paraná), José Aparecido Gomes (Conselho Gestor Jardim Paraná), Pedro Augusto 
de Almeida Vieira (APAE), Vereador Reinaldo Anacleto, Nilsa C, L, Leite e Camila de Moraes 
Celchiaro,(SMS). A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes cumprimenta a todos 
e inicia a reunião. Coloca em votação as atas de 11 /06 e 16/07 /19. São aprovadas, sendo 
que a ata de julho teve uma abstenção por não estar presente na reunião. Informa que este 
Conselho está em processo de renovação com ofícios sendo enviados para 
instituições.Comenta sobre a Conferência Nacional da saúde e que na próxima reunião 
convidará o representante de usuários que lá esteve para trazer as informações. Faz a leitura 
dos materiais e mantimentos que foram entregues na Casa dos Conselhos e encaminhados 
para a Casa de Apoio em Jau. Correspondências recebidas: 1. Clube da cadeira de 
rodas- Encaminha relatório de produtividade referente ao mês de julho de 2019; 2.Ofício 
055/19 SMS - Encaminha as constas da Secretaria Municipal da Saúde referente ao mês de 
julho/19 para apreciação da COFI; 3. Ofício circ 0216/19 - SMS - Convite para reunião no 
dia 19/08/19 as 14 hs do Comitê gestor Municipal de Urgência e Emergência da SMS. 
Correspondências enviadas: 1. Ofício 18/19 - Para SMS- Solicitando informações sobre 
Circulação de insumos e materiais entre almoxarifado da SMS e a UPA. FALA DOS 
CONSELHEIROS: A conselheira Balbina dos Santos Rosa Pontes elogia o bom 
atendimento da Ora. Berenice prestado na UPA e cita a formação da Pastoral da Saúde; A 
conselheira Circe Zeferino Alves questiona o atendimento adontológico na Prudenciana, 
onde são realizados somente 06 (seis) atendimentos em dois dias da semana e não atendem 
crianças, que é muito pouco diante da demanda do bairro, situação também para o 
atendimento dos psicólogos;. A conselheira Diléa Zanotto Manfio questiona o aumento da ·J 
mortalidade infantil no Município; A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes se 
inscreve como conselheira para questionar a preocupação com surto de sarampo e co

�
o "'

esta a situação no Município. INFORMAÇOES DA SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDl; f 

A coordenadora da VISA - SMS, Nilsa C, L, Leite, informa a vacina do sarampo não t A · 
faltado, explica o processo de aquisição das vacinas até chegarem no Município e como são 
ofertadas nas unidades de saúde, esclarece como o surto chegou na Capital, quem deve se 
vacinar e que no Município não têm nenhum caso. A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro 
de Moraes aprovei ra falar que estas informações deveriam ser disponibilizadas nas TVs 
das unidades, p i tê recebido reclamações da programação ofertada. O Secretario 
Municipal da Saú driano Romagnoli informa que esteve presente numa reunião do 
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Conselho Gestor do jardim Paraná e que foi muito produtiva; apresenta o site da Secretaria 
Municipal de Saúde, sobre a TV nas unidades que a proposta é colocar um cartaz dentro da 
TV e explica como funciona a programação; com relação à contratação de psicólogo e 
dentista não têm disponibilidade financeira. Ordem do dia: 1. Incremento temporário ao
custrio dos serviços de atençao básica em saúde - SMS R$ 350.000,00. A representante 
da Secretaria Municipal da Saúde, Cristiani S.A. Bussinati apresenta, esclarece as dúvidas, 
a Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes coloca em votação, é aprovado; 2.
Oncologia - A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes fala como se deu a reunião 
do dia 31/07/19 quando os presentes no Hospital Regional foram surpreendidos com o 
anúncio pela diretora do mesmo, anunciando o inicio dos serviços de atendimentos de 
Oncologia, mas que existem esclarecimentos necessários à serem feitos sobre como as 
vagas serão disponibilizadas no sistema e que como o serviço vai funcionar. A conselheira 
Diléa Zanotto Manfio sentiu estranheza no evento porque a diretora Ada do CIVAP não se 
pronunciou. O Secretário Adriano Romagnoli diz que em evento na CIR houve reclamações 
e que de prático, hoje o pessoal do HR esta em treinamento em São Paulo e que sexta feira 
o Hospital Regional e DRS vão dizer como será o encaminhamento e após o protocolo será
enviado para todos. Os conselheiros debatem o assunto com preocupação para a efetividade
do serviço, visto que o dinheiro está sendo repassado ao CIVAP e vão aguardar uma resposta
oficial sobre o assunto até a próxima reunião. A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de
Moraes encerra a reunião agradecendo a presença de todos e para constar, eu, Nelma Maria
de Oliveira, secretária da Casa dos Conselhos, 

�

ta
� 

lida e.aprovada por 

,� 

2 




